

Transparencia a modo

Por: Fernanda Flores Aguirre / La Política de las Personas

Si queremos combatir la corrupción en México, primero la transparencia debe ser una realidad y no una simulación

La semana pasada hablábamos desde este mismo espacio acerca de la importancia de que el #3de3, la entrega de la declaración patrimonial, fiscal y de intereses de nuestros servidores públicos estuviera al alcance de todas las personas.

Originalmente y desde hace ya 4 años se luchó para que estas declaraciones fueran obligatorias y publicas y si bien se logró la obligatoriedad de la misma, el pasado 23 de septiembre cambiaron los formatos de las declaraciones y clasificaron la mayor parte de la información como privada y reservada, es decir, cerca del 80% de la información de las declaraciones, quedara fuera de nuestro alcance.

Los mismos servidores serán lo que tengan acceso a la información, volviéndose otra vez los árbitros de su propio partido.

Las personas no nos levantamos y no exigimos transparencia por gusto, sino por la necesidad de recuperar la confianza en un gobierno que no se la ha ganado.

No estuvimos meses juntando firmas, presentando en foros y redactando leyes para que al final terminen haciendo lo que tanto están acostumbrados, pactar y realizar lo que solo a unos cuantos convenga.